

# *Le Congrès Démocratique du Peuple annonce une mobilisation contre le modèle néolibéral du gouvernement paraguayen*

---



Asuncion, 2 mars (RHC-PL) Le Congrès Démocratique du Peuple, qui rassemble les opposants au gouvernement paraguayen, a élaboré un plan d'action pour organiser une mobilisation nationale et combattre le modèle néolibéral mis en place dans ce pays sud-américain.

Le Congrès Démocratique du Peuple a annoncé que cette mobilisation servira à revendiquer l'abrogation de la loi sur les partenariats public-privé et à exiger la fin de la militarisation du nord du pays.

Les opposants paraguayens demanderont aussi une réforme agraire, la fin de la répression, des assassinats et des expropriations de paysans, le respect des libertés syndicales et la libération des prisonniers politiques, entre autres.



**Radio Habana Cuba**